



Monseigneur Charles Morerod
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monseigneur Pierre Farine,
évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg
Monsieur l'abbé Pascal Desthieux
vicaire épiscopal pour le canton de Genève,
le Conseil des archiprêtres,
le Conseil pastoral cantonal,
l'Église catholique romaine-Genève,
et toute la communauté catholique
ont la grande peine d'annoncer le décès survenu le 16 mars 2020 de

Monsieur l'abbé Marc-Louis PASSERA

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 62e année et la 32e de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse Saint-Joseph de Genève de 1988 à 1991 puis à la paroisse de Renens de 1991 à 1995. Il a été curé à la paroisse St-Etienne de Belfaux de 1995 à 2010 ainsi que doyen du décanat du Grand-Fribourg de 1998 à 2006 et administrateur de la paroisse de Givisiez de 2001 à 2010. Ensuite, il a été curé modérateur de l'Unité pastorale Ste-Trinité de 2006 à 2010 puis curé in solidum au sein de l'Unité pastorale La Seymaz de 2010 à 2017. Accompagnateur spirituel au Service du catéchuménat des adultes de l'Église catholique dans le canton de Genève dès 2012, il était également membre du Conseil presbytéral du diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg, dès 2017. Enfin, il était curé in solidum au sein de l'Unité pastorale Eaux-Vives-Champel depuis 2017. L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés dans l'intimité.